Los que vendieron su alma y otros enlaces perdidos.

Julio Cesar Garcia Alvarez



Capítulo 1

Los medios son grandes manipuladores de las certidumbres y las estadísticas. Un hecho histórico puede ser, a su antojo, tomado como una victoria y un acto heroico, si al que lo patrocina obtuvo benecicios: la independencia de una nación, el asesinato de un líder militar y político, la desaparición de otro periodista. En caso que sean ellos los que pierdan, será este minimizado, vapuleado y denigrado a tal punto que se piense que fue una traición a su honor, que los mártires vanagloria os en consecuencia serán la cosecha del horror para los familiares y amigos. La información con que las naciones hacen que sus propios ciudadanos pelean batallas fuera ha sido llena de incertidumbres, oscurantismo y rellenado con los entes de odio y miedo.

Y allá van los emisarios mediáticos del gobierno de arriba, de quienes se sorprende, más por ser déspotas y tiranos, por ser ineptos. Ancestro Cinco le comentaba a Fidel que estos emisarios pasaban de reunión en reunión, pidiendo limosnas de información a los entrevistados, aquella que podían conseguir si realmente pudiese hacer una investigación al nivel de su profesionalismo. "Yo estuve con uno de ellos," relató Valeria Lopera, relatando sus confidencias sobre esa noche que pudo estar con uno de los emisarios, en búsqueda de información sobre el registro del desastre en la Mina de Amaneceres. Cuál sería su sorpresa al ver a la mañana siguiente que este emisario empezaba a recopilar sus testimonios utilizando un medio de acceso a todo el público.

"Y los esclavos ¿Qué van a saber que yo obtuve la información de la misma fuente?" le contestó el emisario ante las críticas de Valeria. Ahí es cuando ella se dio cuenta que era la ineptitud del emisario lo que le había puesto como objetivo militar de los Buitres Grises, y su consecuente asesinato. Cinco la interrumpió con otro testimonio, donde un esclavo encontró una evidencia sobre la relación entre la Armada de la Nación C y el ejército de Autodefensas, y de la Alcaldía del pueblo Escondido con ese grupo. "Ahí es donde las AN lo dejaron como objetivo militar," terminó comentando Cinco.

En cuatro años del gobierno de Ignacio, los medios de comunicación estaban siendo corrompidos. Desde los súbitos cambios de directivos de los principales editoriales de prensa y noticieros, luego el patrocinio de ciertos titulares favoreciendo a ciertos gobernantes, lo que provocó la renuncia de periodistas que no pudieron ser alienados por los entes de la codicia y la soberbia. En adelante todo fue a favor de las torpezas y crímenes ejecutados por los gobernantes de arriba: dramatización de procesos judiciales en contra de familiares, como el caso del marido de Victoria Azuza, quien fue procesado por encontrarle un cargamento de droga al país del Norte. La prensa de nueva perspectiva enfocó el caso al drama de la pobre Victoria, no al caso particular. Pero también usaban las

bodegas de información, camuflados en los emprendimientos de Economía Verde auspiciados por la empresa del presidente Ignacio, para infiltrarse en comunicados, videos o cualquier fracción de documento para que los medios, de forma parcializada, lanzar acusaciones en contra de aquellas personas que estuvieran investigando casos de corrupción. Esto se ve más evidente en época de elecciones donde, alienados por los entes del odio, las personas mal informadas salen a elegir al candidato elegido por los gobernantes de arriba para evitar ser destruídos por un posible régimen aludido al contrincante.

Así, como el cordero y la mayoría de mamíferos, las quimeras sigue su trayectoria observando a algun otro de la manada. En el instante que uno de ellos cambie el rumbo, los demás lo seguirán. "Los animales están para vanagloriarse en cartas astrales, y de ahí se ha asignado su personalidad" es lo que exclamó con suma confianza Alfonso Díaz, llegando en un lapso de tiempo la respuesta, justificada en qué las cartas astrales son otros artificios, que la personalidad de cada uno no se rige ni siquiera por el comportamiento animal, no hay hombres lobo, o ratas en el gobierno, esas relaciones sólo cumplen la función de segregación, mecanismo perfecto para las acciones del gobierno de arriba.

Los emisarios son, por tanto, aquellos que vigilan los pasos de los esclavos, como los pastores a los corderos. Pero los emisarios no tiene poder como los gobernantes de arriba, solo les son asignados cargos importantes de gobernanza, de tal manera que sean ellos los que reciben las demandas del pueblo, mientras los gobernantes siguen con sus turbios negocios de explotación. Los emisarios son útiles para que, en caso que un gobierno de arriba sea derrocado, seguir trabajando de interno o infiltrado para que los derrocados puedan seguir con la explotación de la nación. "Títeres, así se llame ministro o presidente" exclamaba Fidel a Tres que esa sería la postura de los emisarios, simplemente leen los discursos preparados por los gobernantes de arriba e inocula en las almas de los esclavos el ente de la Falsa Esperanza. "Está el testimonio del emisario del gobierno de la Nación Negra, que trabaja de interino, ya que el gobierno de arriba fue derrocado por el emperador Cordelio Tirreno," nombra así Tres a aquel que ha viajado entre las naciones buscando apoyo para recuperar la nación, y así poder legislar como emisario.

Y terminó la réplica Tres con "Ahora no hay marcha atrás. Los noticieros hambrientos hacen análisis sobre el peligro de tener gente diferente a los demás sustrayéndoles el empleo, los recursos, sabiendo que fueron ellos mismos, a través de sus emisarios dueños de las tierras los que empobrecieron el país mediante la venta indiscriminada de recursos que no eran de su propiedad". Se sentía en el ambiente que los vientos de guerra empiezan a golpear, patrocinado por aquellos que no están operando: los jueces siguen en recesión, ponen los procesos lentos y permiten que la violencia por mano propia se implante en las conciencias; por otro lado, una milicia caída en corrupción, en el poco sentido de

pertenencia, añorando los tiempos en que sus recursos fueron inflados con la sangre de sus falsos logros.

Ellos han creado al señor indiferente, abstensionista, o víctima vende votos.

"Lo mejor es dejarlos en su ceguera. Ellos piensan que siguen al menos a un tuerto, pero se enteran que el líder también lo es, y así es que ambos caen al abismo de su propia autodestrucción," continuaba el Ancestro3, continuando con una reminiscencia de los que antes era una oposición de ideologías, había social contra capital, común contra. privado, liberal vs. conservador. Ahora la oposición es la versión extrema de lo que hay en el poder. Una extrema derecha oponiéndose a la derecha centralista, o una izquierda disfrazada de capitalismo como oposición al socialismo trasnochado. Las oposiciones de ideologías se fueron al centro, al centro del hoyo. Y así ambas orillas consiguen su beneficio, con los corderos tirando para un lado y para el otro.

Lo más curioso es que los medios hacen lo posible para que se mantenga este estado de terror, de incertidumbre y la indecisión. La naturaleza evidencia que las ratas huyen en momentos de emergencia y zozobra. "Entonces, lo normal sería que en este estado de terror, incertidumbre e indecisión, estarían los corruptos, ladrones y estafadores saliendo de esta nación en busca de nuevos horizontes". Concluía el Ancestro3, aclarando que, por el contrario, el panorama electoral vislumbra que estos ladrones del gobierno de arriba no van a retirarse, están más afianzados, y sus crías quimeras, nombrados como delfínes, crisálidas y engendros están revoloteando y perpertuando el saqueo a este país. ¿Que hace una persona elegida como gobernante de una ciudad apenas cumpliendo la mayoría de edad? Los corderos fueron bien adiestrados por los ancestros que sabrán a quién ubicar en esa posición privilegiada.

Así que, ¿Qué es lo que busca la prensa? ¿Por qué pretenden ellos cegarnos con terror, si por el contrario el país tiene más recursos de los que muestran? Tal vez lo que buscan es que la gente trabajadora y que quiere hacer algo por el país salga al extranjero, que queden todos los ignorantes que necesitan para seguir gobernando.

Otra especie engendrada de este mecanismo han sido los soldados. Un arraigo de honor les fue concedido desde inicio de los imperios, pero fueron desangrándose, por lo que tuvieron que cubrirlos con salarios fijos, bonos, inclusive tierras para su pensión. Es así como el soldado o guerrero ha ido perdiendo su delgada línea de moralidad, pues sólo cumple con lo que le ordenan.

Lo importante para el sostenimiento de la tiranía en el gobierno de arriba, es mantener una gran cantidad de personas dentro de la más absoluta ignorancia. Lo primordial es evitar la anticoncepción, así se pueden

engendrar más personas con hambre, represión, falta de oportunidades e insostenibilidad social. Lo siguiente es manipular la educación. El enseñar o no enseñar religión en los colegios pareciese ser una batalla campal. Es por esto que los que están en el poder han podido denigrar la labor educativa de los maestros, y así pudieron justificar menores recursos para las escuelas o detrimentos patrimonales (incluyendo el auto--robo de los computadores, materiales y otros elementos que ellos mismos habían donado). Así, con la no planeación reproductiva y la ausencia de formación, se crean los perfectos candidatos a ser esclavos. Así se les inculca que la solución de sus problemas de machismo, alcoholismo, drogadicción y falta de tolerancia con el ser humano, se encuentran en la exclamación de una frase u oración. Aún peor, la religión se ha sabido establecer con el poder y la política lo ha sabido aprovechar. Hay deportes que, de inocua, promoción a empresas de bebidas alcohólicas, falta de regulación en muchos procesos y la evidente "fe" en los subsidios sin una contraprestación en formación y trabajo. Así es que estos pueblos han podido ser esclavizados, votando a perpetuidad por los mismos hampones de costumbre. Basta solo con mirar las zonas marginales en ciudades con fin: miles de casas sin servicios, sin comida, con la drogadicción y el alcoholismo pululando, con los buitres evangélicos rasgando lo poco que queda de riqueza a las personas. Pero no puede faltar la Tele, ha sido el medio de transmisión de basura por excelencia desde la transmisión radial del Nacional Socialismo en Europa. Toda una serie de información superficial, sin derecho a la opinión o a la respuesta (Excepto por la sección de las 3 a.m.). apuestas, alcohol y lujuria.